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令和３年1⽉ 
PTA会員の皆さま 

江東区⽴臨海⼩学校PTA 
会⻑ 武藤 勲⽣ 

第２回実⾏委員会報告書 
 

1⽉16⽇(⼟)に⾏われた実⾏委員会の報告をいたします。 
 

冒頭にPTA会⻑の挨拶が⾏われた。 
 

* * * * * * * * 本部より * * * * * * * 
 

会⻑選考委員会担当より 
● 次期会⻑選出についてのアンケートを回収し、会⻑候補を選定した。               

 
本部役員選考委員会担当より 

● 本部役員選考は、次年度本部役員の候補を各クラス１名以上の選出ができており、役員を検討され
ている⽅と連絡をとりながら、役員⼈数を調整している。 

● 選考委員を経験して感じた課題や改善点等を来⽉の役員会にまとめて提出する予定。 

● 新旧顔合わせ会について、次期は引き継ぎ会を兼ねて実施する⽅針となった。引継ぎ資料やマニュ
アルを各担当で話し合って作成し、準備を進めていく。 

 
学校担当より 

● 年賀状は滞りなく送付したが、宛先の個⼈情報管理について課題があるため、今後検討が必要。 

● 学校パトロール実施報告については、前期は昨年度の校外委員が新⼊⽣の為に通学指導を実施、後
期は活動⾃粛で提出予定。 

● 2/2(⽕)に実施予定の来年度新⼊⽣の保護者説明会に関し、例年は学校担当よりＰＴＡ案内を配布
していたが、4⽉の⼊学式でも配布しているため、保護者説明会での配布は取りやめる。 
 

学代担当より 
● 特になし 

 
スポーツ部担当より 

● 各スポーツ部について、学校施設開放の中⽌により、緊急事態宣⾔解除までは活動休⽌になる。 

● こども達のドッジボール練習について、12⽉は2回実施したが、1⽉は中⽌となる。２⽉からは施
設開放され次第、実施する予定。 

 
活動状況（イベント他）の報告 

① 広報誌「なぎさ」の発⾏     
1/15に 校⻑先⽣へコメントを依頼。素材は順調に揃ってきており、未撮影の先⽣写真は1/19に撮影
予定。来週から打合せを進め、２⽉中旬頃に校了予定で取りまとめていく。 
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② ユニホーム新調 
サンプルを作成した結果、デザインイメージに近い薄い⽔⾊と決定したので発注を進める。         

③ ⽊札の制作 
⽊札は納品済みであり、配布⽅法等については学校側で検討中。紐の⾊は各学年の先⽣に選んでいた
だいており、紐の結びは叶結び（お守りの結び⽅）として⽊札担当にて対応する。 

④ ベルマーク・テトラパック 
学代担当で続き作業をする予定だったが、学校施設利⽤が中⽌となったため作業は延期した。集まれ
る状況になり次第、作業を進める予定。               
テトラパックに関しては、たまった時に適宜対応している。 

⑤ 映画チケットプレゼント 
「映画 えんとつ町のプペル」のチケットを先⽣⽅にお⼿伝い頂き、年末に配布した。            
PTA役員頑張っているねとの感謝の⾔葉も頂くなど概ね好評であり、こども達も喜んでいた。 

 
その他 

● ＰＴＡホームページ 
臨海⼩学校ホームページ内へのＰＴＡ新ホームページの移⾏が完了した。旧ホームページも新ホー
ムページからアクセス可能なため、過去の記事にも容易にアクセス可能となっている。 
115周年の記念集会の写真掲載について検討する。 

● ⼀⻫連絡メールでの⽋席連絡 
毎朝、⼀⻫連絡メールでの⽋席アンケートへの回答にて⽋席連絡をしている学校があるため、臨海
⼩学校への適⽤について議論した。役員からは、登校班には⽋席を伝えること、誤送信のリスクが
あること、校⻑先⽣からは臨海⼩は⼈数が少ない為、先⽣⽅も今のところ出⽋席連絡は負担となっ
ていないが、先⽣⽅でも話題には上がっていること等の意⾒があった。 

● 学校だよりや、配布物をスタディサプリにて配布し、先⽣⽅紙印刷や資料配布の負担軽減に向けた
取り組みをしている事例の紹介があった。 

● 新型コロナウィルス感染症の終息が⾒えない中、次年度のイベント対応やＰＴＡ活動等、何ができ
るかについて、今後の実⾏委員会でも議論していくこととなった。 

● ２⽉の保護者会にて、本部役員からは次年度の役員候補について承認を頂く予定であり、その際、
次期役員候補の⽅から⼀⾔挨拶頂く予定。 

 
会計担当より 

● 緊急事態宣⾔の影響もあり、会計締め作業は延期。2⽉の実⾏委員会までに状況を⾒て作成予定。 

 
 

* * * * * * * 学校より（校⻑先⽣から） * * * * * * * 
● 学校公開（1/25(⽉)~1/29(⾦)）は、今年はZoomにて実施するために準備中。各クラス約20分程

度の公開となる予定。他校では、なりすましや個⼈情報取扱などで難しい問題も出てきているよう
で、⾃分の⼦供のクラスのみの配信となる。 

● 115周年記念誌の作成中であり、こども達の⼀⾔コメント（各学年でテーマあり）を載せる⽅針。
尚、顔写真とコメントの１対１対応はしないのでプライバシーの問題はない。また、PTA案内を
掲載予定なので、作成を依頼する。 
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● ⽊札については、⽊札担当の協⼒を得ながら配布準備中。 

● 新⼊⽣保護者説明会（新⼊⽣63名予定）は2/2(⽕)に実施予定。短時間での開催とし、席の間隔を
空ける、名前を椅⼦に貼り座席指定をする等、感染対策を徹底して⾏う予定。⼊学説明会の封筒の
中に新⼊⽣メール登録⽅法の印刷物を配布し、⼊学式時の緊急連絡対応ができるように対応する。 

● 学年ごとの保護者会を開催する⽅針で進めている（特に６年⽣は卒業となるため）。学校での開
催、オンライン開催どちらでも⼤丈夫な様に準備しているが、保護者達が顔を合わせる機会をでき
るだけ作りたいと考えている。 

 

連絡事項 
● 第3回実⾏委員会・第7回役員会 2⽉6⽇（⼟）AM10：00〜 Zoomにて開催 

 
 
【主な⾏事予定(1⽉〜2⽉)】 

● 深川南部地区ＰＴＡ会⻑会 

● 第３回区⼩Ｐ全体会⻑会 

● 第３回実⾏委員会、第７回役員会 

● スーパードッジボール練習会 


